

# Un couple

vendredi 17 avril 2020, par [Secrétariat Moto-École](#)

## Présentation

Nous c'est Morgan et Isabelle, respectivement 26 et 30 ans.

Lui, depuis ses 5 ans est sur la moto. Les motocross, les compétitions d'enduro ça le connaît. Autant dire qu'il a grandi assis sur un moteur.

Moi, c'est une autre histoire ! J'ai toujours aimé les motos mais sans pratiquer.

Aujourd'hui, pouvoir aller nous promener ensemble ou être capable de ramener la moto de l'autre sans soucis, c'est plutôt intéressant comme perspective.

Allez GO pour passer la théorie !!

Il faut aussi trouver une moto-école, entre celles qui sont surbookées et/ou à qui les femmes posent un petit problème surtout quand on mesure 1m60. Pas évident !!

Après quelques recherches, nous sommes tombés sur la moto-école Liberté avec des cours appropriés pour tous et des profs qui roulent vraiment en deux roues...

## Les heures de cours

Théorie en poche, nous voilà fin Août 2019 pour 3 jours de cours intensifs à deux.

Nous sommes dans un état d'esprit complètement différent. Morgan se prépare à des journées longues et ennuyeuses. C'est sûr que 3H/jour quand on arrive à passer des troncs d'arbres etc ... Je peux comprendre sa réticence.

Moi, je suis totalement stressée et après avoir vue la moto et son poids, c'est la panique !!

Heureusement, Pierre semble sympa ; Il m'explique les étapes à suivre calmement. Je suis sur la moto, les exercices s'enchaînent.

Morgan, réussit à faire tous les exercices assez rapidement, apprend à corriger sa position sur la moto. Il prend conscience de certains automatismes acquis en motocross susceptibles de lui faire défaut en moto de route.

A la fin des 3 jours et quelques chutes pour ma part mais sans gravité.

Lui va passer le terrain privé, qu'il réussira.

Pour moi, un stage supplémentaire ne sera pas superflu pour me sentir plus à l'aise sur la moto.

## L'examen des manœuvres

Morgan a réussi dès la première fois même si il ne pensait pas que le stress le submergerait autant. La

vie n'est pas juste... Il est doué naturellement !

En ce qui me concerne, le stress, l'attente, les cônes, les lignes blanches ainsi que mes pieds n'ont pas été mes amis !

2ème tentative : Je me sens un peu mieux puisque je connais le déroulement de cet examen. Pourtant, le temps est humide et le stress m'envahit de nouveau car c'est la première fois que je roulais sur la chaussée mouillée quand même... Je m'encourage ! Vas-y, il faut vraiment que tu gères !

Résultat : Je dégage des cônes au premier passage et je franchis les lignes au 2ème.

Il me le faut cet examen alors me voilà repartie pour une 3ème fois après 2 heures de cours supplémentaires obligatoires. Elles se sont révélées plus que positives. Je suis contente de moi mais quand même, je me dis que ce sera ma dernière tentative...

Je me sens plutôt sereine et puis ça commence, le stress monte. Je parviens à le gérer en sautant sur place.

On m'appelle, j'y vais et je réponds sans faute aux questions. Allez encore quelques petits sauts et c'est parti...

Le 8 passe sans accro, ouf !

Le reste suit..., mon freinage d'urgence est terminé. L'examineur va-t-il me réclamer un 2ème passage ??

Je l'attends.

L'examineur arrive enfin et me dit : « Félicitations »

Enfin, j'ai réussi. Je suis contente et surtout trop fière de moi !!!

Aux futur(e)s candidat(e)s... Ne baissez jamais les bras !